

## LA TERCERA SESION DEL G. O. T.

El pasado domingo en la noche se efectuó con asistencia de un nutrido grupo de escritores y artistas la tercera sesión cultural del Grupo Cero de Teoréticos. Un nuevo acierto constituyó esta velada para el G. O. T. con la conferencia del joven escritor Carlos Eduardo Frías, nuestro Redactor Literario, quien leyó unas interesantes cuartillas sobre Cinema, tema tratado con amplia y novísima pupila por el charlista, quien conquistó aplausos entusiastas.

Carlos Augusto León, nuestro adolescente poeta, dió lectura a tres hermosos poemas inéditos que fueron del completo agrado de la bien seleccionada concurrencia.

La parte musical estuvo a cargo del cellista cubano Alberto Roldán y de los violinistas Pedro Antonio Ríos, Luis Calcaño y Ascanio Negretti, los que interpretaron magistralmente valiosos trozos musicales.